

MünchenSPD Stadtratsfraktion • Rathaus • 80313 München

Herrn
Oberbürgermeister Ude
Rathaus

Ingo Mittermaier
Heide Rieke
Nikolaus Gradl
Ulrike Boesser
Stadtratsmitglieder

München, 24.04.2013

Miteinander mobil in München: Kampagne für mehr Rücksicht im Straßenverkehr erhöht die Verkehrssicherheit

Antrag

Die Landeshauptstadt München startet mit geeigneten Partnern wie z.B. GreenCity, Polizei, ADFC, ADAC etc. eine Kampagne für mehr Verkehrssicherheit durch Rücksichtnahme im Straßenverkehr. Der Arbeitstitel könnte lauten: "Miteinander mobil in München." Dem Stadtrat werden geeignete Maßnahmen zur Entscheidung vorgelegt.

Begründung:

Der Verkehrsraum in München steht teilweise unter hohem, parallelen Nutzungsdruck verschiedener Verkehrsteilnehmer (Kfz, Radfahrer, Fußgänger, ÖPNV-Fahrgäste). Dabei lassen sich Nutzungskonflikte nicht immer vermeiden. Umso mehr kann durch gegenseitige Rücksichtnahme ein gutes mobiles Miteinander in München - statt konkurrierendem Nebeneinander - verwirklicht werden. Dafür muss bei allen Verkehrsteilnehmern geworben werden.

gez.
Ingo Mittermaier
Stadtrat

gez.
Heide Rieke
Stadträtin

gez.
Nikolaus Gradl
Stadtrat

gez.
Ulrike Boesser
Stadträtin